

ROB STULL

PRESIDENTE UIPM

CANDIDATO



Cel: +1 305 332 8148

Email: robstull@aol.com

Estimadas Federaciones Nacionales de Pentatlón Moderno,

Mientras algunos de ustedes me conocen por los 44 años que llevo en nuestro deporte, otros aún no. ¿Quién es Rob Stull OLY ? Soy candidato a la Presidencia de la UIPM 2025-2028. En mi carrera he sido, 3 veces Atleta Olímpico en 2 deportes, Pentatlón Moderno y Esgrima, representando a Estados Unidos. Mis años como atleta fueron maravillosos y aunque fui exitoso, lo más valioso que gané fueron las amistades que forjé.

Conocí a muchos de ustedes y establecí relaciones que continúan hasta el día de hoy. El Pentatlón Moderno me dio oportunidades que de otra manera no hubiera tenido y siempre me he sentido en deuda por estas grandes experiencias y la vida que he disfrutado gracias a este deporte.

Tras mis años como atleta, y en paralelo a mis responsabilidades profesionales habituales, me convertí en administrador deportivo y, en última instancia, en Director General de USA Pentathlon. Durante este tiempo, fui miembro del Comité Ejecutivo del Comité Olímpico de Estados Unidos y un líder en su Comisión de Atletas. De igual manera, a lo largo de ocho Juegos Olímpicos, he formado parte de varias juntas directivas y comisiones y he desempeñado diferentes roles en trabajos relacionados con el deporte Olímpico como transmisión de televisión, relaciones con patrocinadores TOP, gestión de proyectos del COI, comunicaciones digitales y liderazgo en Comités Organizadores de Juegos Olímpicos.

Durante los últimos diez años, mis servicios han incluido ser embajador de nuestro deporte (miembro de la Junta Ejecutiva de la UIPM y Presidente de la Confederación). Durante este tiempo he asistido a casi todas las grandes competiciones y he contribuido a crear nuestro actual modelo de producción deportiva. He participado activamente en nuestros duros desafíos y he hecho todo lo que he podido para servir no a una nación, sino al deporte y a nuestra comunidad mundial. Algunas de mis contribuciones han sido de importancia, como traer a nuestra familia a varias personas de alto nivel y ayudar a guiar la transición de la prueba ecuestre a la prueba de obstáculos. Me he esforzado por ser un buen embajador de nuestro deporte y de los valores, la historia y la tradición que representa. Me presento ahora a la Presidencia porque creo que los próximos cuatro años serán cruciales, tomando como base nuestra plataforma existente para comenzar el próximo capítulo de nuestro gran deporte. ***Soy estadounidense, bien conocido en los círculos Olímpicos de Estados Unidos, con los próximos Juegos en Los Ángeles tras una magnífica edición en París.*** He desarrollado relaciones con la comunidad de la prueba obstáculos desde el inicio, trabajo muy bien con nuestro personal actual, los dirigentes del COI, varios CONs, FIs y socios comerciales.

Estoy agradecido y honrado por la calidad de todos mis colegas candidatos y tengo claro que no puede lograrse nada de relevancia sin la participación y alineación de las Federaciones Nacionales.

Dicho esto, considero que para esta transición y con la llegada de los Juegos a Estados Unidos, soy la persona adecuada con la visión adecuada en el momento adecuado. Al solicitar humildemente su voto, les reitero que estoy completamente abierto y a su disposición para discutir su visión y prioridades para la Unión.

Estoy consciente que la clave del liderazgo es rodearse de personas más inteligentes que uno mismo. Me complace que en nuestra familia deportiva, hay muchas de estas personas.

Atentamente,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Rob Stull".

Rob Stull